



El Ministerio de Trabajo y la Junta financian un convenio para la comunidad gitana

S. C. ALCALÁ LA REAL

La Junta de Andalucía y el Ayuntamiento han firmado un convenio de colaboración para llevar a cabo programas de intervención a favor de la comunidad gitana.

El objetivo principal es trabajar de manera coordinada con el fin de fomentar la relación normalizada entre esta comunidad y el resto de la población.

El presupuesto de este convenio asciende, para el año 2008, asciende a 17.445 euros, cofinanciados por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, con 10.467 euros; la Junta de Andalucía con 3.489 euros y el Ayun-

tamiento alcalaíno, con 3.489 euros.

Este convenio se enmarca en un amplio programa de apoyo social a distintos colectivos que se viene realizando habitualmente desde el Ayuntamiento y el gobierno andaluz, con el objeto de poder lograr la integración de todos los colectivos alcalaínos, prestando especial atención a la prevención y a la promoción social y educativa.

El programa tiene como objetivos generales la promoción de la inserción social y educativa de las personas gitanas, la formación profesional y dinamización sociolaboral y dignificación de la habitabilidad.